



花かつみの里 2024



No. 30

「タイムカプセル開封式」

11月24日(日)午前10時から、昔、片平小学校の校舎があった現在の片平中学校の敷地において、「タイムカプセル開封式」を行いました。

タイムカプセルは、50年前の「片平小学校創立100周年」の時の物です。

「開封式」は、「片平小学校創立150周年記念事業」として行いました。

その時の様子を、写真で紹介いたします。



タイムカプセル(衣装ケース)を開けると、「わー、懐かしい！」という歓声とともに、昔自分たちが入れた懐かしい品々が確認されました。



少し気温が低い中でしたが、天気はよく、片平小学校同窓会役員の皆様をはじめ、50年前に片平小学校で学んでいた約100人の皆様が集まりました。



「これ、私の物だ。あってよかった」「〇〇さんの物は向こうにあったよ」集まった皆様は、自分で入れた物が見つかる大喜びでした。



あいさつや説明の後、いよいよ開封です。タイムカプセルが納められた倉庫の封印が外されました。そして、一つ一つ丁寧に倉庫の中からタイムカプセル等の品々が運び出されました。



テレビ局(TUF)や新聞社(福島民友)が取材に来て、インタビューされていました。